
Gomis zum Club?
Beitrag von „Jersey“ vom 23. Juli 2019, 10:50

Warum wollen immer alle Knöll verkaufen?

Der ist 21 Jahre alt, hat schon Ansätze gezeigt, auch in der ersten Liga.

Ich würde ihn nicht verkaufen, ich würde ihn spielen lassen.
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